



AYUNTAMIENTO
DE
BUENACHE DE ALARCON
(Cuenca)

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO DE BUENACHE DE ALARCON EN APOYO A LOS TRABAJADORES DE MAHLE.

En los últimos días hemos tenido conocimiento de que la empresa MAHLE ha anunciado su intención de llevar a cabo un importante ajuste de plantilla que afectará a un gran número de sus trabajadores, especialmente en la vecina localidad de Motilla del Palancar, y viéndose afectadas también muchas poblaciones de alrededor, entre las cuales nos incluimos. Esta decisión supondrá un impacto negativo en el empleo directo, así como en el empleo indirecto y en la economía local y comarcal.

La empresa MAHLE en la actualidad, como su tradicional e histórica predecesora NAGARES, han operado durante décadas contribuyendo al desarrollo industrial y a la generación de empleo en la comarca; y debería seguir siéndolo, por lo que instamos a la empresa a que los ajustes anunciados se minimicen al máximo de forma que eviten, en lo posible, el duro golpe que para muchas familias y para la estabilidad del tejido productivo supondría.

Desde el Ayuntamiento instamos a la dirección de MAHLE a reconsiderar esta decisión, buscando alternativas y soluciones que permitan la continuidad del empleo. Asimismo, expresamos nuestra solidaridad con todos los trabajadores reiterando nuestro compromiso de acompañarlos en la defensa de sus derechos y en la búsqueda de soluciones justas y sostenibles.

Mostramos nuestro más firme apoyo y solidaridad a los trabajadores y trabajadoras afectados, manifestando además nuestra voluntad de permanecer vigilantes del proceso de consultas y negociación e instando a la mayor urgencia posible a todas las administraciones con competencias en dicho proceso, para que se alcance una solución justa para las partes, y se garantice el menor impacto social y económico para nuestra comarca.

En Buenache de Alarcón a 26 de septiembre de 2025